

II PREMIO ANKARIA

ANÁLISIS PERIODÍSTICO SOBRE LA EDUCACIÓN Y LA COMPETITIVIDAD

El debate sobre Educación y Competitividad sigue siendo, muy a pesar de la sociedad española, un tema de añeja actualidad en la medida en que permanece aún pendiente en nuestro país el diseño y desarrollo de un modelo educativo que, además de formar sólidamente a los estudiantes, conecte el mundo de la Universidad con el de la Empresa.

La trascendencia de esta cuestión, que influye directamente en el potencial de nuestro país para generar bienestar y riqueza, aconseja realizar un ejercicio de reflexión y debate que intente despejar los diversos factores que pueden estar contribuyendo a este déficit de nuestro modelo educativo.

Más información www.fundacionankaria.org o
info@fundacionankaria.org

- La **FUNDACIÓN ANKARIA**, en colaboración con el diario **EL ECONOMISTA**, y con el fin de contribuir al debate y la reflexión sobre aquellas cuestiones del máximo interés social que entroncan con los principios que inspiran su actividad institucional, convoca el **II Premio Ankaria al mejor artículo de pensamiento sobre Política y Sociedad**. El premio consiste en la redacción de un ensayo con una extensión comprendida entre las 700 y 750 palabras, bajo la forma de artículo periodístico, sobre el tema **Educación y Competitividad**.
- La convocatoria está abierta a estudiantes universitarios de cualquier centro de enseñanza superior de España, con independencia de los estudios de grado o de licenciatura que estén cursando. Los autores interesados, con el fin de recabar diferentes puntos de vista sobre la cuestión, están invitados a asistir a la **Jornada Educación y Competitividad**, que la Fundación Ankaria y la Universidad Rey Juan Carlos celebrarán el **día 15 de octubre en el Campus de Vicálvaro**. Los estudiantes residentes fuera de Madrid podrán consultar los documentos informativos relativos a esta jornada en: www.fundacionankaria.org.
- El periodo de presentación de originales estará comprendido entre **18 de noviembre y el 15 de febrero**.
- Un jurado formado por miembros de la **FUNDACION ANKARIA Y EL ECONOMISTA** y profesionales de reconocido prestigio dentro del mundo del Derecho y el Periodismo elegirán el artículo ganador, que será publicado posteriormente en las páginas del diario. El autor recibirá además una compensación económica de **600 euros** y la posibilidad de participar en todas las actividades que promueva la Fundación.
- El acto de entrega del premio será anunciado con la debida antelación.

